

第 43 回 熊野町立熊野東中学校 体育祭 閉会式

成績発表

成績を発表します。

- ① 最初にあずぼん賞を発表します。この賞は、ラジオ体操、練習態度、当日の動きを
得点化し、その合計点が最も高かった団に贈られます。

それでは発表します。今年度の「あずぼん賞」は【 赤 】組団です。

- ② 続いて、応援団賞です。午前中の応援合戦を、先生方に審査していただきました。
ご協力ありがとうございました。

それでは審査結果を発表します。今年度の「応援団賞」は【 赤 】組団です

- ③ 続いて、最優秀組団賞を発表します。この賞は「みんなでジャンプ」と「全員リレ
ー」、「学年種目」、「色別リレー」の得点を合計して、最も高い得点となったクラス
に贈られます。

青 組団 【 300 】点、

黄 組団 【 280 】点、

赤 組団 【 320 】点

したがって、最優秀組団賞は【 赤 】組団です。



【体育副委員長 挨拶】

皆さん、お疲れ様でした。

今年の体育祭のスローガン、「協～努力・全力・団結力～」をもとに、体育祭に取り組むことができましたか？

私たち3年生にとって、中学校生活最後の体育祭は、1・2・3年生や先生方の協力があったから、とても良い体育祭になりました。

応援団の皆さん、7月から今日までお疲れ様でした。

たくさんの意見がぶつかり合うこともありましたが、応援団の皆さんが今日まで考え、頑張ってくれたおかげで、無事体育祭を終えることができました。ありがとうございました。

この経験を活かして、これからも皆で協力して、学校生活を盛り上げていきましょう。

保護者の皆様、暑い中私たちの体育祭を見ていただき、ありがとうございました。

開会式や閉会式は見ていただけませんでした。協議や演技で私たちの頑張りを見ていただけたと思います。

たくさんの応援で盛り上げてくださり、ありがとうございました。

今後も頑張りますので、応援よろしくお願ひします。

体育委員副委員長

【学校長挨拶】

生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。

赤組団の皆さん、優勝おめでとうございます。

本当に暑い中、応援団を中心に作り上げてきた体育祭が、このように素晴らしいものになったことを嬉しく思います。

工夫を凝らした応援団の演技は体育祭を大いに盛り上げてくれましたし、最後まで皆で全力を出し切った全員リレーはどの学年のどのクラスも立派でした。

3年生の「ローハイド」、2年生の「栄光の架橋」、1年生の「台風の目」、そして全学年で取り組んだ「みんなでジャンプ」、練習から見てきましたが皆で意見を出し合い、みるみる上達していきましたね。勝敗はつきましたが、どの競技でも今年のテーマ「協～努力・全力・団結力」を、心を一つに体現し競い合ったからこそ素晴らしい体育祭になったのだと思います。

3年生の皆さん。暑い中、応援団を中心によく全体を引っ張ってくれました。最高学年になってから皆さんは大きく成長しています。お互いを大切にしんどくても皆で頑張り、大きく成長する姿をこれからも1・2年生に見せてやってください。1・2年生の皆さんはそれを来年度にしっかり引き継いでほしいと思います。2学期はまだ始まったばかりです。この勢いをこれからの学校生活につなげ、大いに力を伸ばしていきましょう。

最後に今年は暑さ対策のため、閉会式は保護者や地域の皆さんにお見せすることができませんでした。本当に残念です。体育祭の運営に係り、保護者や彼岸船保存会の皆さんなど多くの協力をいただきました。いつも私たちの学校生活を支援してくださっている方々に感謝の気持ちをもって、今後も皆で頑張っていきましょう。

今日は本当にお疲れ様でした。感動をありがとう。

（保護者の皆様へ）

来賓・保護者・地域の皆様、本日は本校体育祭にお越しくださりありがとうございました。

暑い中でしたが、生徒たちは最後まで本当に頑張ってお自分たちの思いを表現してくれたと思います。体力的にかなり追い込んでいると思いますので、生徒たちは一旦涼しい教室で昼食・水分を摂り、その後リモートで結果発表・閉会式を行う予定です。本来ならば皆様にも生徒達の様子をご覧いただきたいところですが、生徒たちの安全・健康を第一に考えこのような形をとらせていただきました。ご理解いただきたいと思います。この様子はホームページに掲載する予定ですので、またご覧いただければと思います。

大変暑い中、最後まで生徒たちを応援してくださり、本当にありがとうございました。
熱射病対策や体育祭運営等に色々ご協力いただいたPTAの皆様、彼岸船の制作
にご協力いただいた保存会の皆様にも心より感謝申し上げます。

皆様も体調にお気を付けいただき、今後も本校教育活動にご支援いただきますよう、
お願い申し上げます。

本日は本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

熊野東中学校
校長 草本泰宏

